

今月はホッケーの練習がありました。講習のようなものだったので皆初心者かと思っ
ていたら他の人はとても上手で初心者の方が少数でした。最終日にはちょっとした試合の
ようなものをやりました。

Outdoor のクラスの trip では Tetrahedron provincial park という州立公園へ一泊二日
行きました。想定よりも雪が積もっていて当初予定していた駐車場よりもかなり手前に車
を止めて歩かなければなりませんでした。山小屋まで 6.5km を 4 時間半ほどかけて上りま
した。寝袋や食料、ガスコンロなどを持っていた上にかなり急な上り坂だったのでとても
大変でした。

今月下旬には春休みがありました。日本と同じく約 2 週間です。休み課題などは特に
ありませんでした。休み期間中にはホストファミリーとバンクーバー水族館へ行きまし
た。春休みであるということを踏まえても、とても子供が多くて驚きました。夕食はホス
トファザーがもともと働いていたレストランで食べました。

ホストシスターのホッケーの試合が Richmond という街であったので、私も一緒に
Richmond に 3 日間滞在しました。この Richmond という街は多くの人がアジア系の人ら
しく、お店の看板は中国語と英語表記がほとんどでした。たまに日本語が書いてあるお店
がありました。試合の後はホストファザーとボウリングに行くこともありました。私はほ
とんど初めてだったのですが最後の方はほぼ互角に戦うことができ楽しかったです。

最終日の 3 月 31 日はイースターでした。ホストマザーが私にもチョコレートをプレゼ
ントしてくれて、皆でイースターエッグを食べました。

都立白鷗高等学校 15 期生 次世代リーダー育成道場 11 期生 J・Y